

## Entrevista / Hamlet García Almaguer (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (SANDRA ROMANDÍA).- "Hoy, en la Comisión Permanente, la oposición (Julen Rementería) habló de profundizar en la reforma judicial, ir más allá de lo que se propone; lo que significa, que ya hay un punto de acuerdo con algunos elementos. Y hay aspectos en los que podemos profundizar. Hoy se tocó, la necesidad de reformar la justicia local y para eso va a haber un foro que se va a desarrollar en Puebla y; en el último, en Sinaloa, se va a tratar sobre la procuración de justicia: la federal, local y las fiscalías y esperamos que con estos tres elementos se pueda llegar a una reforma más profunda e integral".

https://drive.google.com/file/d/1NRH3mbnWCv57y3hyH0lFYdF2VYSFX0-Y/view